

Polres Sukabumi Bagikan Ratusan Sembako untuk Korban Longsor di Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.SAIBERNESIA.COM

Dec 10, 2024 - 20:10



Polres Sukabumi Bagikan Ratusan Sembako untuk Korban Longsor di Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan pendistribusian bantuan sembako kepada korban bencana tanah longsor yang terjadi di beberapa wilayah Kabupaten Sukabumi pada Selasa (10/12/2024). Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kasat Intelkam Polres Sukabumi AKP Teddi Armayadi, S.H., M.H., bersama Kasat Samapta Polres Sukabumi AKP Dadi, S.Pd., dan sejumlah personel Polres Sukabumi. Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K.,

M.Si., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polres Sukabumi terhadap masyarakat yang terdampak bencana. "Kami berusaha hadir di tengah masyarakat, terutama dalam situasi bencana seperti ini. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban saudara-saudara kita yang terdampak bencana." ujar Kapolres Sukabumi. Bantuan sembako didistribusikan ke tiga lokasi, yakni Polsek Kalibunder, Desa Sirnamekar Kecamatan Tegalbuleud, dan Desa Bangbayang Kecamatan Tegalbuleud. Di Polsek Kalibunder, bantuan diterima oleh Apriansyah dan Ayi, didampingi Kapolsek Kalibunder AKP Dodi Irawan, S.E. Adapun bantuan yang disalurkan antara lain mie instan, selimut, dan kebutuhan lainnya. Sementara itu, di Desa Sirnamekar, bantuan diterima oleh Kepala Desa Sirnamekar, dengan diterima oleh Sdr. Jajat. Bantuan yang diberikan puluhan Paket Sembako dan Selimut, bantuan diterima oleh Kepala Desa Bangbayang, Bapak Dadang, mencakup makanan, minuman, dan selimut. Bantuan juga disalurkan ke kecamatan Lengkong melalui Polsek Lengkong berupa Sembako, selimut dan barang yang dibutuhkan masyarakat lainnya. Salah satu penerima bantuan, Kepala Desa Sirnamekar, Jajat, mengungkapkan rasa syukurnya atas perhatian dan bantuan dari Polres Sukabumi. "Kami sangat berterima kasih kepada Polres Sukabumi atas bantuannya. Bantuan ini sangat berarti bagi warga kami yang terdampak bencana longsor. Semoga kebaikan ini mendapat balasan yang setimpal," ujar Jajat. Senada dengan Jajat, Kepala Desa Bangbayang, Dadang, juga menyampaikan apresiasi kepada Polres Sukabumi. "Bantuan ini menjadi bukti kepedulian Polres Sukabumi terhadap masyarakat. Warga kami merasa sangat terbantu, terutama dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari pasca bencana," kata Dadang. "Bantuan ini merupakan hasil kerja sama dan solidaritas seluruh jajaran Polres Sukabumi serta masyarakat yang peduli terhadap kondisi para korban. Semoga bantuan ini dapat memberikan manfaat bagi mereka," tutup Kapolres.